
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
  

Etaient présents : 
Christian Bonnefoy - Philippe Boutin – Joseph Calvino – Michel 
Chrétien - Alexandre Egon – François Fournier-Montgieux – 
Nuria Granne - Adrien Hernandez -  Marco Lafont  - Patrick 
Paschier – Juliette et Serge Puygrenier -  Jean-Luc Théron – 
Claud Thierry 

 

Etaient excusés : 
Catherine Ceretti – Thierry Lamarlière – Régis – Jérôme – 
Sébastien Le Couster 

C’était la rentrée et nous étions heureux de nous retrouver ! 
 
L’ordre du jour était le suivant :  
 
• Forum des associations du vendredi 6 Septembre 
Nous serons présents cette année encore. 
Nous installerons l’écran de Patrick avec des vidéos qui tourneront en boucle. 
Seront présents : Joseph – Patrick – Christian – Adrien – Claud – Serge et Juliette – 
Nuria –  
 
• Manifestation à LE PIN le 27 septembre 
Pour la quatrième année consécutive nous animerons un après-midi et une soirée à 
LE PIN. 
 

L’après-midi sera consacré aux enfants des écoles avec une animation dans la salle 
des fêtes (en collaboration avec Monsieur Daniel Ravier d’Océan Astronomie) et 
des  observations du soleil à l’extérieur. 
 

Suivra un apéritif et un  repas (pizzas) offert par la mairie de LE PIN sur l’ancien 
stade de foot situé à la sortie du village. 
 

A la nuit tombée pourront démarrer les observations. 
Seront présents : François – Jean-Luc – Patrick – Adrien – Christian – Alexandre ( ?) 
– Marco ( ?) – Sébastien Le couster  
 

(?) – Sébastien Pérez – Régis ( ?)  – Jérôme Méjean ( ?)  -  
Ceux qui n’étaient pas là à la dernière réunion Merci de me dire si vous pourrez 
participer à cette soirée. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

• Fête de la science au VISIATOME 
Cette année encore le VISIATOME organise la fête de la science qui se 
déroulera du 7 au 13 octobre. 
 

Nous avons été sollicités pour trois journées : Le mercredi 9 octobre, le 
Samedi 12* et le dimanche 13 octobre*.  
(* uniquement l’après-midi) 
 

Les volontaires pour l’instant sont  
Gilles - François – Joseph - Adrien – Christian – Claud – Serge et Juliette 
 

Nous en reparlerons à la prochaine réunion.  
 
• Achat vestes polaires griffés Orion 
Philippe a proposé que nous fassions imprimer des vestes polaires 
griffés Orion avec notre logo. Orion prendra en charge une partie des 
frais (élaboration du logo- etc.)  le reste incombera à chaque personne 
intéressée. 
 

C’est une excellente idée approuvée par tous. En effet, nous avions à 
plusieurs reprises envisagé de faire faire des tee-shirts ou sweets avec 
notre logo mais le projet n’avait jamais abouti. Philippe se met en 
relation avec Patrick pour les questions pratiques. 
 
Plus rien n’étant à l’ordre du jour nous nous sommes séparés vers 23 H 
30 
 
Claud 


